

# Vereinsnachrichten

der

T M K



Niederhaus

Unser Vereinsjahr neigt sich wieder einmal dem Ende zu. Also möchte ich Euch über einige Neuigkeiten informieren. So haben wir mit Jahresabschluss einen Mitgliederstand von 41 Musikern/Innen. Trotz dieser beachtlichen Anzahl an aktiven Musikanten brauchen wir dringend noch einige Blechbläser. An dieser Stelle möchte ich allen, die unseren Tag der offenen Tür im Mai besucht haben, herzlich für ihr Kommen danken. Mit einem Dankeschön für Eure Unterstützung und Euer Interesse und in der Hoffnung, Euch ein angenehmes musikalisches Jahr bereitet zu haben, verbleibe ich mit freundlichen Grüßen,

Der Obmann

- **Höhepunkte im Jahr 2004**

- *Muttertagskonzert*
- *Konzertwertungsspiel in Tamsweg*

Hierbei konnten wir **88 Punkte** erreichen und holten somit die höchste Punktezahl in der Stufe B. Ein besonderer Dank gebührt unserem Kapellmeister Alfred Pfeifenberger für die großartige Probenarbeit.

- *Bezirksmusikfest in Tamsweg*
- *Musikfest in Henndorf*

In Henndorf erlebten wir – es nahmen über 30 Musikkapellen und Vereine teil – ein perfekt organisiertes Fest. Ich denke, dies war für unsere Musikkapelle ein ganz besonderes Erlebnis.

- **Teilnahme am 1. Fußballturnier der Lungauer Musikkapellen in Muhr**

Die Mannschaft der TMK Zederhaus erreichte unter ihrem **Trainer Wolfgang Zanner** den ausgezeichneten 2. Platz.  
Hierzu herzliche Gratulation!

- **Marketenderinnenwechsel**

Unsere Marketenderinnen **Margit und Martina** haben sich entschlossen, nach mehrjähriger Tätigkeit für die TMK Zederhaus, ihre Schnapsfässer an die Musikkapelle zurück zu geben. Für ihr jahrelanges verdienstvolles Wirken in unserem Verein ein herzliches Dankeschön!  
Wir suchen nun **dringend neue Marketenderinnen!** Interessierte mögen sich bitte beim Obmann oder einem Mitglied der TMK melden.

- **Erfolgreiches Klarinettenquartett**

Wie interessierte Leser unserer Vereinsnachrichten wissen, hat sich das Klarinettenquartett der TMK Zederhaus im April für das Bundesfinale des Bewerbes „**Spiel in kleinen Gruppen**“ in Rust (Burgenland) qualifiziert. Und wie sollte es anders sein, haben unsere Klarinettenisten nach intensiver Vorbereitung auch diesmal mit **93 Punkten** einen großartigen Erfolg erreicht. Daraufhin war es für die Kameraden/Innen der TMK Zederhaus eine Pflicht, unsere Musikkollegen (Alfred Pfeifenberger, Gerhard Kremser, Barbara Kößler, Thomas Kößler) am Sonntag dem 24. Oktober mit einem Ständchen zu begrüßen.

Gratulation zu Eurer herausragenden Leistung !

Damit diese Leistung erbracht werden konnte, musste eine **Bassklarinette** angekauft werden. Da dieses Instrument **5.500 Euro** kostet, hat uns die **GEMEINDE Zederhaus** in großzügiger Weise unterstützt.

Vielen Dank!

- **Kapellmeister-/Obmannwechsel**

Da es aus zeitlichen Gründen unserem Kapellmeister Alfred Pfeifenberger kaum mehr möglich ist, seine Funktion auszuüben, haben wir uns nach langer Überlegung dazu entschlossen, dass ich (Roman Gruber) bis zu den nächsten Wahlen im Herbst 2005 diese Funktion übernehmen werde. Natürlich wird Alfred Pfeifenberger der TMK als Kapellmeisterstellvertreter erhalten bleiben, da es mir aus beruflichen Gründen nicht immer möglich sein wird, alle Ausrückungen und Proben selbst abzuhalten. Also werden wir den musikalischen Weg der TMK im nächsten Jahr gemeinsam bestreiten und hoffen auf eine gute Zusammenarbeit mit allen anderen Vereinen und der Zederhauser Bevölkerung.

Mein Nachfolger als **Obmann** wird unser Musikkamerad **Hans Resch**. Ich bin überzeugt, dass er sein Amt nach bestem Wissen und Gewissen führen wird.

- **Bläserurlaub in Bad Goisern**

Ende August hatten 5 junge Musiker unserer Kapelle (*Matthias Moser, Jürgen Gruber, Alfred Pfeifenberger jun., Andreas Fanninger, Peter Pürgy*) die Möglichkeit, eine Woche in **Bad Goisern** ein Bläserseminar mit ausgezeichneten Instrumentallehrern zu besuchen. Hierbei konnten sie viel Erfahrung sammeln und nebenbei ein paar erholsame Urlaubstage verbringen.

- **Wieder Musikanten bei der Militärmusik Salzburg**

Im Dezember 2004 werden wieder zwei Musikanten der TMK Zederhaus zur Militärmusik Salzburg versetzt. Es sind dies **Heimo Kremser** (Posaune) und **Hannes Kössler** (Trompete). Gemeinsam mit Roman Gruber (Horn) und Christian Kössler (Flügelhorn) haben wir nun **4 Militärmusiker** in unserer Kapelle auf die wir besonders stolz sind!

**Die TMK Zederhaus bedankt sich bei all ihren Sponsoren für die tatkräftige Unterstützung!  
Ein herzlicher Dank gilt auch unseren treuen Spendern!**

Unsere Sponsoren sind:

